

2025-06-30

Marchas en CDMX: ¿Dónde habrá afectaciones viales y bloqueos este lunes 30 de junio?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.posta.com.mx/cdmx/marchas-en-cdmx-donde-habra-afectaciones-viales-y-bloqueos-este-lunes-30-de-junio/v12059434>

Inicia una nueva semana, y no hay mejor manera de hacerlo que evitando retrasos. Si bien las intensas lluvias que se registraron durante la tarde noche del domingo dejaron estragos en diversas partes de la Ciudad de México, las movilizaciones que a diario se realizan pueden traer consigo problemas viales.

Para este lunes 30 de junio, se espera que 1 marcha y 4 concentraciones en diferentes alcaldías de la CDMX, conoce todos los detalles.

¿Qué zona de la CDMX se verá afectada a causa de la marcha?

Para este lunes a las 08:00 horas, vecinos de la alcaldía Tláhuac marcharán en contra del despojo de canchas de fútbol comunitarias para la construcción de una UTOPIÍA, además de las agresiones en contra de los adultos y niños ocurridas el pasado jueves 26 durante el despojo del deportivo.

La marcha iniciará en el Deportivo "El Triangulo" ubicado en Esteban Chavero y Paseo Nuevo, Colonia Ojo de Agua rumbo a la alcaldía Tláhuac.

¿Qué vialidades de CDMX se verán afectadas debido a las concentraciones de este lunes?

Además de las zonas ya conocidas por presentar el mayor tráfico de toda la ciudad, de acuerdo con la agenda de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, para este lunes se esperan al menos cinco concentraciones que podrían crear congestionamientos en tres alcaldías: Benito Juárez, Cuauhtémoc e Iztapalapa.

La primera movilización comenzó a las 07:00 horas al exterior de Palacio Nacional, donde el Comité Ejecutivo del Sindicato de Trabajadores de Transporte de Pasajeros de la Ciudad de México, donde realizarán un pronunciamiento en apoyo a la Jefa de Gobierno.

Estudiantes de la Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Iztapalapa se reunirán en punto de las 10:00 horas en las instalaciones del plantel, para realizar el despliegue de la "Bandera Monumental Itinerante de Palestina"; así como actividades como parte de la Jornada de solidaridad con el pueblo palestino.

Asimismo, abogados de la Ciudad de México y Estado de México se reunirán a las 11:00 horas en los Juzgados Familiares de la Ciudad de México en avenida Juárez 8, Colonia Centro, para solicitar la reapertura de juzgados debido a las afectaciones económicas.

Por otra parte, la asamblea ecologista popular se dará cita en el Senado de la República ubicado en Paseo de la Reforma 135 en la colonia Tabacalera a las 15:00 horas. Protestan contra el genocidio y la guerra en Palestina, en solidaridad con el pueblo palestino y en demanda del cese inmediato a la violencia, el respeto a los derechos humanos y el cumplimiento del derecho internacional humanitario.

¿Qué otras afectaciones viales habrá en CDMX?

Finalmente, durante el día se esperan movilizaciones por parte de Trabajadores del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX) en diferentes puntos de la Ciudad de México.

Estas concentraciones por se suman a la serie de movilizaciones que los trabajadores del PJCDMX han realizado desde el pasado 29 de mayo, fecha en que comenzaron el paro de labores.